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22/05/2007. Faccia a faccia di Alessandro Catani con i giornalisti: intervista a 
“LAZIO TV”, programma “Monitor” – ore 21,00. 

 
Riteniamo interessante e stimolante riportate per intero l’intervista 
somministrata ad Alessandro Catani martedì 22 maggio sul programma 
“Monitor” di LazioTv. È questo un modo per permettere a quanti leggeranno di 
approfondire il programma del candidato e ragionare in modo più concreto 
sugli interventi che interessano la nostra città!. 
 

- Parte prima 
 
Catani si presenta, parlando di sé, della sua famiglia, del suo lavoro – nel 
privato e nello statale -, della sua attività politica. 
 

- Parte seconda 
 
Battistini (de “Il Tempo”), Del Giaccio (de “Latina Oggi”) e Fia ( di “Lazio tv”), 
rivolgono a turno quesiti e provocazioni al candidato di “Per Latina” sui punti 
salienti del suo programma e sulla conduzione della campagna elettorale. 
Eccone di seguito una breve sintesi: 
 

1) (Fia) “Come spiega la scelta di scendere nuovamente in campo 
come candidato a sindaco?”. 
Catani: “ Ho preso questa decisone subito dopo il 2002 quando, interessi 
di parte e logiche di potere, mi impedirono di partecipare attivamente al 
panorama politico di quegli anni. Fu così che, con gli “amici di sempre” 
maturò e prese vita il progetto di “Per Latina”, con il fine primario di 
rendere visibile e fattibile un percorso chiaro e lineare per la crescita 
della città stessa. Anche per questo reputo la “nostra lista” bella e 
importante, a partire da un particolare non trascurabile: le 11 presenze 
femminili, tutte qualificate e qualificanti. Auguro quindi agli elettori di 
poter comprendere a fondo il nostro programma soprattutto nei suoi 
aspetti propositivi e negli intenti che si propone ( tra i quali spiccano in 
modo mirato gli interventi rivolti alla Marina di Latina!). 
 

2) (Battistini) “Perché ritornare nell’arena politica con una lista 
indipendente e non piuttosto con un candidato come Mansutti?” 

Catani: “Mi sento da sempre fortemente “andreottiano” e, pur stimando 
l’amico Mansutti – che militava anch’esso nelle file della Dc -, occorre 
precisare che lui, al contrario di me, è sempre stato vicino a Corona. Anche 
per questo, posso dire che il mio ideale politico è sempre stato schierato “al 
centro”, e mai espressamente a destra o a sinistra. Mansutti apparteneva 
ed appartiene tuttora ad un’area maggiormente tendente a sinistra; questo 
semplice fatto non ci avrebbe permesso di creare un programma congiunto. 
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3) (Del Giaccio)” Può chiarire a me e ai telespettatori il punto del 

programma in cui parla del Patrimonio Comunale e della 
“eventuale alienazione dei terreni destinati alla realizzazione di 
opere pubbliche..”? 

 
Catani: “’E necessario verificare l’attualizzazione delle passate destinazioni 
urbane nell’ottica di una ristrutturazione e un recupero di tutte le “energie 
materiali” del Comune. Aree “in giacenza” al Comune e non più utilizzate per le 
opere pubbliche possono essere riutilizzate dal Comune stesso con apposite 
varianti, per sfruttarle al meglio. Latina è una bella città e questo dev’essere 
ribadito con forza perché è possibile migliorare alcune zone di grande valore 
senza necessità di creare nuovi spazi, e lottando contro l’esproprio da parte dei 
privati. Sempre nell’ottica di una valorizzazione del patrimonio esistente è poi 
di certo importante ripensare il numero e la qualità degli immobili nell’ottica di 
una loro razionalizzazione e di un loro aumento. A tal proposito si pone 
l’esigenza di una monitorizzazione e quindi di un elenco degli immobili ad oggi 
esistenti. 
 

4) (Fia) “Parlando di urbanistica, secondo lei Latina ha bisogno di un 
PRG oppure no?” 

Catani: “Latina ha bisogno di regole, quindi un nuovo PRG – o per meglio dire 
un nuovo PGCU – come strumento tecnico in grado di porre in essere suddette 
regole, può nascere e essere partorito dall’amministrazione in circa 12 mesi. 
Questo affinchè si regolino tutte quelle situazioni territoriali fino ad ora 
“saccheggiate”. E parlo di una riqualificazione del territorio che non significa 
necessariamente nuovi ampliamenti o nuove costruzioni ma , anzi, pone 
l’accento – come già detto – sulla rivalorizzazione dello schema urbanistico 
della città, sulla qualità e sui servizi. In questo senso, un punto importante, è 
rappresentato dalla Mediana, il cui utilizzo strategico (creazione di una “bretella 
esterna” stazione-mare) consentirebbe di farne un elemento di connessione 
perfettamente integrato con la città, anziché com’è ora, una linea di divisione. 
Altro punto focale, poi, riguarda la Marina di Latina; per essa vanno destinati 
almeno 1 milione di metri cubi, provvedendo non tanto ad una sua 
riqualificazione, quanto ad un vero e proprio rifacimento ex novo. 
 

5) (Battistini) “Le società partecipate private, come saranno viste 
qualora lei venisse eletto? Cosa cambierebbe di questo 
scenario?”. 

Catani: “Sono contrario agli aumenti tariffari ma, con estrema cautela e 
discrezione, ciò che al momento posso dire è che lascerei ampio spazio alle 
soluzioni migliorative che devono essere ricercate all’interno delle carte 
contrattuali di Acqualatina. Da questo punto di vista, è necessaria una 
profonda conoscenza del “terreno”. Di sicuro, per troppi anni si sono pagate 
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tariffe maggiorate. Dico no con forza all’intromissione della politica nelle 
società private. 
 

6) (Battistini) “Come prevede la Legge, il budget da lei destinato per 
l’intera campagna dovrebbe essere di 34000,00 euro. Questa 
quota è stata ampiamente superata da Zaccheo e Cirilli. Che ne 
pensa? E , nel su caso, pensa sia sufficiente questa quota?” 

Catani: “Si pensava di attraversare una campagna elettorale “tradizionale” 
mentre invece si è rivelata una vera e propria “battaglia cartacea” che ha 
visto i candidati farsi guerra alle spese delle “proprie tasche”. Ci siamo 
dovuti adeguare a questo clima esasperato ma, posso anche dire con 
fierezza che, nel possibile, ci siamo limitati. Ad esempio, nel dire no a cene 
eccessive o superanti le 1000 persone (!), oppure nell’utilizzare una sede 
messa a disposizione da parenti, o ancora nel taglio al numero dei 
manifesti, una parte dei quali è stato destinato alla “causa” dell’aeroporto. 
Abbiamo sforato? Lo comunicheremo a fine campagna”. 
 
7) (Fia) “La Marina: quali proposte di riqualificazione?” 
Catani: “Come ho già specificato, non parlerei di riqualificazione. Abbiamo 
bisogno di una nuova Marina che possa rappresentare un punto di attrattiva 
e di orgoglio per il nostro lido, che è comunque una risorsa importante di cui 
possiamo vantarci e, quindi, da salvaguardare. Non dimentichiamo, infatti, 
che Latina è una città in cui la naturale “vocazione turistica” è ancora 
sottostimata. Inizierei col dire che bisogna far indietreggiare le edificazioni 
selvagge degli ultimi anni di almeno 150 metri, salvaguardando comunque 
le esigenze dei privati ma dando loro lo spazio e il terreno necessari per 
riedificare altrove.  Poi c’è il problema degli stabilimenti, la cui temporaneità 
e inadeguatezza non è più sostenibile nell’ottica di un miglioramento 
qualitativo del lido. Si rende perciò necessaria l’assegnazione di licenze alla 
grande imprenditoria organizzata, non residenziale, in modo da strutturare 
un arenile altrettanto organizzato e far prevalere gli interessi territoriali su 
quelli politici o comunque di parte. 

 
8) (Battistini) “Ordine pubblico: grande assente di questa campagna 

elettorale. E anche la micro-criminalità aumenta. Cosa fare?” 
Catani: “In questo senso, occorre senza dubbio e urgentemente un radicale 
cambio di mentalità. Come futuro sindaco di Latina, cercherei di risolvere il 
problema legato alla criminalità alzando il livello di sicurezza ma non solo 
dal punto di vista numerico. Bisogna programmare in modo intelligente i 
controlli delle forze dell’ordine, organizzando le diverse aree alla luce di 
quelle maggiormente soggette a disagi. Altra idea sarebbe quella di rendere 
fissi i “vigili di quartieri” facilitando così la partecipazione attiva dei cittadini 
tutti. 
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9) (Del Giaccio) “I giovani. Pensa di mantenere quanto scritto nel 
programma, in relazione alla Biblioteca e all’apertura di questa 
anche la domenica?” 

Catani: “ Dobbiamo operarci per offrire ai nostri giovani nell’immediato gli 
strumenti più adatti per sviluppare le proprie potenzialità e migliorare. In 
questo senso, la Biblioteca è un punto di avanguardia da sfruttare al 
massimo, anche con la fornitura di servizi aggiuntivi tra cui l’ampliamento 
della rete informatica e dei servizi multimediali. Per poter pensare di aprire 
la struttura anche la domenica si renderà necessario un aumento della 
sicurezza e la creazione di tutte quelle soluzioni atte a favorire l’incontro tra 
il percorso formativo individuale e il mondo del lavoro. A tal fine, si pensa 
anche di incentivare stage formativi presso la pubblica amministrazione per 
attingere dai talenti migliori nuove risorse per il territorio. 


